
Ser y Estar
“To be” o no “to be,” este es la pregunda



Ser y Estar
Ser is conjugated into 6 forms - 
Soy (yo), Eres (tú), Es (Ud., él, 
ella), Somos (nosotros), and 
Son (Uds., ellos, ellas)

Estar is conjugated into 6 forms 
- Estoy (yo), Estás (you), Está 
(Ud., él, ella), Estamos 
(nosotros), and Están (Uds., 
ellos, ellas)

Both ser and estar mean “to be”



Ser y Estar (continued)
The difference between 
Ser and Estar is that Ser 
is used for things that 
either can’t change or to 
show possession. Estar is 
used for temporary 
things or to show the 
location of an object or 
person.

Ser
Ustedes son unos 
profesores inteligente

Yo soy el hijo de mi madre

Estar
Tú estás en la clase de 
historia

Hoy nosotros estamos 
bonitos



Las características v. los condiciones
Ser is used for characteristics, Estar for conditions

Características
Yo soy muy delgado y un poco alto

Tú eres muy gorda y perezosa
Conditions

Él está muy feo hoy
Ustedes están lectura unos dos libros



Ser is used for saying where someone is from, and Estar is used for saying 
where someone is currently

Origen
Srta. Gomez es de España

Tú eres de Boston
Localización

Ella está en la clase de español
Nosotros estamos en la tienda

El origen v. la localización



La hora y la fecha
You can also use Ser and Estar to tell the time and the date

Hora
¿Que hora es?

Son las dos y cuatro
A las uno y media

Fetcha
Hoy es treinta y uno de octubre del dos mil trece

La mañana es mi cumpleaños, el uno de noviembre del dos mil catorce



Un evento
Tell when or where an event will occur

Evento
El concierto es en el patio

La escuela es a las ocho y cuarto
La grande fiesta es en la casa de mi amigo

La escuela noche son las seis y media



Possession/material y los opiniones
Possession and materials, and opinions are also used with Estar and Ser

Possession/Material
Usted su lapíz es en la escritorio

Mi chaqueta es de seda
Opiniones

Tú hermana es muy bonita
La silla está el chico



La identificación
Ser is used for identification

Indentificación
Yo soy un chico perezoso
Nosotros somos unos profesores de ciencias
Tú eres una estudiante trabajadora
Paul es el hijo de mi padres


